

Divergence théologique

Cette célèbre blague, rendue en version abrégée, se moque d'une tendance parfois présente chez les baptistes : l'attachement à ses micro-particularités, au risque de tomber de haut !

Me promenant sur un pont, je rencontrai un jour un désespéré.

Je lui dit : « ne saute pas, il y a tant de raisons de vivre, par exemple la religion ! »

Il me répondit :

-Tiens, oui, je suis chrétien !

-Ah ! Et de quelle tendance, catholique ou protestant ?

-Protestant, et baptiste !

-Ah, magnifique ! Moi aussi ! Et de quelle tendance, la Première Église Baptiste de Dieu ou l'Église Baptiste de Dieu rénovée ?

-La Première Église Baptiste de Dieu.

-Formidable, moi aussi ! Et de quelle confession de foi, celle de 1889 ou celle de 1855 ?

-Celle de 1889.

-Eh bien meurs, maudit hérétique ! »

Et je le poussai dans le vide.